
ESTENOGRAFIA DE SESION NO. 26 EXTRAORDINARIA 

 

Fecha 27 de Octubre de 2023 
Hora de inicio: 14:18 horas.    

PUNTO NO. 1: Se pasó lista de asistencia, estando presentes 11 de 11 regidores, integrantes 
de este H. Ayuntamiento constitucional 2021-2024.   
 
PUNTO NO. 2: Se contó con Quórum legal para continuar con la Sesión Extraordinaria, 
declarando el Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO abierta 
la sesión. 
 
PUNTO NO. 3: Una vez dado a conocer el orden del día propuesto, este fue aprobado por 
unanimidad de 11 regidores presentes de 11 que integran de este H. Ayuntamiento 
Constitucional, para el periodo 2021-2024 y desglosado de la siguiente manera: 
 
PUNTO NO. 4: Oficio presentado por el Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS 
CÁRDENAS OSORIO en el cual solicita lo siguiente: 

Presentación del Comité de Feria El Grullo 2024, en su caso aprobación y Toma de 
Protesta.   
En relación a dicho punto se da a conocer a los integrantes del Comité de Feria El Grullo 
2024, mismo que se enlistan a continuación: 

COMITÉ DE FERIA 2024  INSPECCIÓN, VIGILANCIA Y/O APOYO 

MILTON CARLOS CARDENAS 
OSORIO 

PTE.  
HONORIFICO Y 
REGIDOR DE 
HACIENDA 
MUNICIPAL IGNACIO TELLO FIGUEROA 

 JEFE DE 
GABINETE 

NAINN DE JESUS 
VILLALVAZO RAMIREZ PRESIDENTE FILIBERTO GUERRERO 

 REGIDOR, 
INSPECCIÓN 
Y VIGILANCIA 

MARGOT GUADALUPE ORTIZ 
GUEVARA SECRETARIO DELIA GUEVARA PEREZ 

REGIDOR, 
INSPECCIÓN 
Y VIGILANCIA 

GONZALO LOPEZ 
BARRAGAN TESORERO 

HARLENE MORALES 
VARGAS 

REGIDOR, 
INSPECCIÓN 
Y VIGILANCIA 

RUBEN ALEJANDRO GARCIA 
GONZALEZ SUBTESORERO ANGELICA AYALA DIAZ 

REGIDOR, 
INSPECCIÓN 
Y VIGILANCIA 

CLAUDIA CORONA 
FREGOSO VOCAL 

JUAN JOSE CELIS 
TORREROS APOYO 

RAMSES GARCÍA REYES VOCAL JORGE ROBLES GRAJEDA APOYO 

CÉSAR GOMEZ AYALA VOCAL 
JUAN RAMON ZAMORA 
GARCIA APOYO 

FRANCISCO JAVIER CRUZ 
ZEPEDA VOCAL FELIPE CASTORENA LOPEZ APOYO 

EDGAR COBIAN BAUTISTA VOCAL 
STEPHANIE GONZALEZ 
ZAMORA APOYO 



EDGAR ALEJANDRO PEREZ 
RAMIREZ VOCAL 

CIPATLI ELIZABETH 
MURILLO OSORIO VOCAL 

JOSE ALFREDO SALGADO 
GAYTAN VOCAL   

 

El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO manifiesta que se 
lanzó una convocatoria, para pedir a la ciudadanía que acudieran a atender dicho llamado 
para formalizar el Comité de Feria, mencionando que agradece a los que acudieron, así como 
la participación de los compañeros que nuevamente se sumaron, asimismo menciona que por 
segunda ocasión se volvió a lanzar la convocatoria ya que no hubo mucha participación por 
parte de la ciudadanía.  
 
Mencionando que la organización de la Feria es la máxima festividad del Municipio, siendo 
mucha la responsabilidad para unificación de los ciudadanos, y la activación económica a 
través de la feria, lo cual conlleva compromisos para organizarla con tiempo y que sea de 
calidad, y poder invitar a los hijos ausentes, y que ellos puedan acomodar y organizar con 
tiempo su viaje, y que la gente de El Grullo también se prepare con todo lo que conlleva la 
organización de la Feria. 
Agradece a los interesados que atendieron a la convocatoria y a las personas de la ciudadanía, 
así como funcionarios involucrados. 
 
Solicitando a sus compañeros que hagan juntos su mejor trabajo, para que tengan un buen 
resultado, como el obtenido en la Feria 2023 que ha sido de las mejores. Cuidando mejorar 
en los detalles que se haya tenido, así como tener mayor comunicación con los Regidores. Y 
que se está trabajando en la planeación de los eventos, ya que la Feria El Grullo representa 
una gran derrama económica en el Municipio, beneficiando a los comerciantes, transportes, e 
infinidad de servicios, por eso considera importante que sea haga de calidad, para que la gente 
pueda venir a visitarnos. 
 
La regidora MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ GONZÁLEZ agradece a todos los 
participantes que han ingresado a formar parte del Comité, y observando a los integrantes del 
Comité de Feria, propone se renueve con los mismos integrantes el cargo de Presidente, y 
pidiendo de la manera más atenta se cuidan los recursos lo más posible. 
 
Tomando la palabra el Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO 
agradece e insiste en dicha propuesta presentada, reiterando su apoyo a cada uno de los 
integrantes, y mismos que expresa que han hecho un gran trabajo y buenos resultados en 
anteriores ferias, por lo que pide el apoyo a los regidores. 
 
El regidor LIC. SALVADOR VILLANUEVA BAUTISTA felicita por la intención de participar en 
el Comité de feria; secundando la petición de la regidora MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ 
GONZÁLEZ para que se cambie el Presidente del Comité de Feria. 
 
Tomando la palabra el regidor DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS felicita a quienes han tenido 
la voluntad de formar parte del Comité de Feria; secundando de igual manera la propuesta de 
la regidora MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ GONZÁLEZ de remover el cargo de 
Presidente, consultando primeramente si alguien de los integrantes desea tomar dicho cargo. 
 
La regidora C. GLORIA ANGÉLICA AYALA DÍAZ felicita a cada uno de los integrantes por el 
trabajo realizado en el año pasado, sabedora de todo el trabajo que realizan, por lo que 
expresa su apoyo al C. NAIM DE JESÚS VILLALVAZO RAMÍREZ ya que considera que es el 
mejor candidato para Presidente del Comité de Feria El Grullo. 



 
El regidor C. FILIBERTO GONZÁLEZ GUERRERO de igual manera felicita a todos los 
participantes, ya que sabe del trabajo que realizan por lo que está de acuerdo con la propuesta 
de que el C. NAIM DE JESÚS VILLALVAZO RAMÍREZ sea el Presidente del Comité de Feria 
El Grullo. 
 
Tomando la palabra el regidor TEC. JOSÉ EDUARDO GARCÍA ROSAS primeramente 
agradece, y menciona que se suma al reconocimiento del C. NAIM DE JESÚS VILLALVAZO 
RAMÍREZ ya que conoce el trabajo que realizan, el cual es mucho y poca la remuneración. 
 
La regidora C. ALEJANDRA ROCIO LEPE ZEPEDA felicita a los que se integran a dicho 
comité, y a los que ya han formado parte; y cuestionando si se le puede dar un presupuesto 
al Comité de Feria, para que no se pasen del mismo. 
 
El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO expresa que sí; 
mencionando también que el trabajo es del Comité, pero no solo es organizar, sino también 
es tocar puertas para trabajo de gestión de recurso, el municipio tiene que invertir en su feria 
para la ciudadanía ya que menciona que ese es su compromiso, y el cual no es un gasto sino 
una inversión. 

 

El regidor DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS responde a la regidora C. ALEJANDRA ROCIO 
LEPE ZEPEDA y le explica que ellos como Ayuntamiento, pueden hacer dicha propuesta para 
que sea tal presupuesto para el Comité de Feria, y en caso de ser secundada la propuesta se 
lleva a votación. 

 
El regidor LIC. SALVADOR VILLANUEVA BAUTISTA comenta que es interesante lo que 
comenta el regidor DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS, que si alguno de los compañeros desea 
ocupar dicho cargo; comentando y aprobando lo del nuevo presidente, así como apoyarlo en 
caso de elegirse a uno nuevo. Mencionando que esa parte de gestión de patrocinios no es 
fácil. 
 
La regidora L.E.P. DELIA GUEVARA PÉREZ felicita a los integrantes por la feria, ya que le 
externaron los paisanos haber disfrutado de dicha feria, y solamente menciona respecto el 
Comité de Feria que se cuiden los gastos.  
 
La Síndica Municipal LIC. HARLENE MORALES VARGAS agradece que se hayan sumado 
a una convocatoria y que hayan hecho solicitud para formar parte de este Comité de Feria, 
que como en una ocasión mismo C. NAIM DE JESÚS VILLALVAZO RAMÍREZ mencionó que 
es el único Comité que pueda existir, y que lamentablemente no todas las personas participan 
en una situación como lo es la del Comité, y precisamente por lo que engloba el pertenecer a 
un comité, y si es mucha responsabilidad, porque partimos desde un trabajo que es 
desgastante, que es de muchas horas, y que por algún tiempo necesita de muchas actividades 
para formar parte de este protocolo que engloba, y que es tener que trabajar de alguna forma 
honorífica, porque en realidad hasta este momento no existe un pago para estas personas 
que van a estar en el comité, lo cual fue contemplado, porque se buscaba que los comités den 
alguna situación buena y no terminen en números rojos al momento de que presenten esas 
cuentas del trabajo que hicieron, porque precisamente el trabajo que hace el Comité es para 
el pueblo y es parte del entusiasmo o del permitir que esa experiencia y ese conocimiento que 
tienen pueda ser compartido, no para beneficio de nosotros como Cabildo ni como 
Ayuntamiento es para beneficio del pueblo, y la otra parte que le corresponde al Ayuntamiento 



es participar sí precisamente en lo económico, pero no como un cheque en blanco, el 
Ayuntamiento no puede ser considerado así, porque pues se brindan muchos servicios a los 
ciudadanos, y sí se busca que sean Ferias muy  bonitas, lo bonito y lo importante también 
pues contemplar en base a lo que es posible en cuestión económica del Ayuntamiento, y 
considero que si va ser necesario que el trabajo se englobe o se base ya en el nuevo 
reglamento que ya existe, porque no olvidemos que al inicio del mes se aprobó aquí en Cabildo 
un nuevo reglamento del comité de Feria, que aún no es contemplado el trabajo del comité, 
pero estoy segura que próxima a su publicación deberá ser considerado y es en base a ese 
reglamento que deben de trabajar, sea quien forme parte, o como sea la estructura del comité, 
me parece la idea buena y atractiva, que es sano que entre las personas que decidieron estar 
aquí, pueda existir o ponerse de acuerdo si es que refrendan o hacen un cambio en las 
posiciones que existe, estoy de acuerdo en esa situación en la que sería bueno, no dudo de 
las capacidades de nadie como lo dije desde hace meses atrás, ni de las actitudes o de lo que 
tenga cada uno en su persona, al contrario conocer posiciones nuevas o desarrollarse en 
diferentes es de crecimiento y permite que en realidad cuando estamos decididos a participar 
en una situación y a apoyar de forma sana y clara, se trabaje en cualquier posición, no se 
necesita tener una posición en la que se piense que es una de las mejores, para poder 
demostrar quién es cada uno de ustedes, o nosotros y las capacidades que se tienen, 
entonces considera también que es sano esa situación, y que si es muy importante seguir los 
lineamientos que se marcan en los reglamentos y desempeñarse de una forma sana y cordial 
que es lo importante, que es de trabajo y de esa forma con responsabilidad poder tomarlo 
cada uno de ustedes, considera también que es muy importante que en la propuesta que se 
puso si no se toma en consideración los lineamientos del nuevo reglamento, pero si es 
importante la participación de todos los regidores y regidoras como apoyo y vigilancia, porque 
en el listado solamente se encuentran tres o cuatro personas, y la intención quiero pensar de 
todos los regidores, es dar apoyo al Comité, ser parte de esas reuniones, ser parte de toda la 
información que se maneja tanto en un grupo que existe del Comité, tanto ser parte de esas 
decisiones y de lo que se presenta para tomar decisiones porque ahí realmente, todos nos 
dimos cuenta que sí es necesario, ya que si alguna situación económica termina en un 
Cabildo, entonces siendo transparentes, teniendo toda la información vamos a poder terminar 
de una forma más pura, más limpia y más satisfactoria. 
 
Previo a que se someta a votación el tema de la presente convocatoria, se propone poner a 
consideración la solicitud presentada por la regidora MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ 
GONZÁLEZ en la que solicita que se remueva el cargo del presidente propuesto para el 
Comité de Feria, misma petición que es secundada por El regidor LIC. SALVADOR 
VILLANUEVA BAUTISTA y el regidor DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS. 
 
El regidor DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS propone que antes de votar dicha solicitud, 
primeramente se les pregunte a los demás integrantes si alguno de ellos estuviera interesado 
en ocupar dicho cargo de Presidente del comité de Feria, sino no se podría llevar a cabo. 
 
Por lo que, se les pregunta a los ciudadanos presentes que presentaron su solicitud para 
integrar parte del Comité de Feria si alguno de ellos está interesado en asumir el cargo del 
Presidente de Feria, a lo que nadie se manifiesta interesado, por lo que no da lugar la solicitud.  
 
Acto continuo se pone a consideración del pleno el punto que les ocupa mencionándose a 
todos y cada uno de los integrantes así como su cargo. 
 
El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO manifiesta que es 
importante determinar qué regidores se pueden hacer cargo de algunas actividades, como por 
ejemplo los Eventos del Centro, con los Ambulantes o el Baile de Coronación por mencionar 
algunos, y así involucrarse todos los regidores. Refrendando al C. NAINN DE JESUS 



VILLALVAZO RAMIREZ como Presidente del Comité de Feria El Grullo 2024, con quien 
menciona que ha trabajado y pone en él toda su confianza. 
 
Tomando la palabra el Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO 
propone que en el área de vigilancia se agreguen a todos los regidores y se haga una 
propuesta para designar comisiones. 
 
El regidor M.V.Z. FERMIN EDUARDO GARCÍA ACOSTA secunda la propuesta del 
Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO, mencionando que por 
su cuenta en lo personal le gustaría sumarse y apoyar.   
 
La regidora C. ALEJANDRA ROCIO LEPE ZEPEDA manifiesta que para poder externar su 
voto, requiere primero tener información o un presupuesto. Expresando el Presidente 
Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO que él tiene el oficio de la 
justificación, y el presupuesto que se propone aprobar, es propuesta económica en base a lo 
que se gastó en la Edición 2023.   
 
Tomando la palabra la regidora MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ GONZÁLEZ pide al 
Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO si ya se tiene dicho 
presupuesto y propuesta, se les hubiera hecho llegar a los regidores con anticipación para así 
tener conocimiento. 
 
El Presidente Municipal los invita a la unificación, expresando que se ha hecho una gran 
gestión de recursos para el Municipio, este año se les trajo un recurso grande al municipio, se 
tiene mucha inversión en infraestructura, en pozos de agua, en infraestructura para el 
municipio, y considera que el Municipio merece una buena Feria, que él no lo considera un 
gasto, sino una inversión para el pueblo y nuestra gente, ya que hay personas que no pueden 
pagar un boleto para los eventos, recordándoles que por ellos estamos  aquí todos, que se ha 
ahorrado mucho, y que se merece la gente que le regresemos un poco de lo que traen de 
impuestos, aparte del beneficio de la gente, es el beneficio de los comerciantes, de todos los 
puestos que ahí se instalan, y que aportan a el Grullo, con ello más de un millón de pesos, 
considerando que nosotros hagamos un esfuerzo por aportar una cantidad parecida, en un 
esfuerzo por darle a la gente eventos de calidad, ya que la gente quedo muy satisfecha con 
esta edición, y considera que se puede hacer algo parecido sin irse a una situación más 
compleja. 
 
La regidora MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ GONZÁLEZ, hace referencia que en la 
mesa de trabajo del año pasado justamente por parte del Comité de Feria les dieron unos 
números del presupuesto y al final de cuentas resultó totalmente diferente, por eso la 
aclaración y solicitud que se les haga saber por escrito para que no pase lo del año pasado. 
 
El regidor LIC. SALVADOR VILLANUEVA BAUTISTA solicita que quede asentado y secunda 
a la regidora C. ALEJANDRA ROCIO LEPE ZEPEDA que en la siguiente sesión, se presente 
un presupuesto y que si se va ejercer sea en base a la votación de los regidores de cabildo, y 
en relación a lo que se comenta de lo que ingresa de los puestos, por eso reitera que se les 
presente el plan para ejerces, los gastos, y que se vea en votación si se va manejar de esa 
manera o no. 
 
Acto continuo, se puso a consideración del pleno el punto que les ocupa, obteniendo 8 (ocho) 
votos a favor por parte del Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS 
OSORIO, y los Regidores Propietarios TEC. JOSÉ EDUARDO GARCÍA ROSAS, C. 
ALEJANDRA ROCIO LEPE ZEPEDA, C. FILIBERTO GONZÁLEZ GUERRERO, L.E.P. 
DELIA GUEVARA PÉREZ, M.V.Z. FERMIN EDUARDO GARCÍA ACOSTA, C. GLORIA 



ANGÉLICA AYALA y DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS; y 3 (tres) abstenciones por parte de 
Sindica Municipal LIC. HARLENE MORALES VARGAS y los regidores LIC. SALVADOR 
VILLANUEVA BAUTISTA y MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ GONZÁLEZ. 
 
Por lo que SE AUTORIZA la conformación del Comité de Feria El Grullo 2024.  
 
Tomando la palabra el Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO 
comenta que el panorama que se tiene para la realización de la Feria El Grullo 2024, sería 
parecido como se llevó a cabo en la Edición 2023, de igual manera en no excederse en traer 
a un grupo costoso, por lo que en base a lo que se gastó en la Feria 2023, y tomando en 
cuenta lo que se recauda con patrocinios y pagos de la gente que participa el cual es 
aproximadamente $ 1´500,000.00 (un millón quinientos mil pesos 00/100 m.n.), solicita su 
confianza y propone una aportación igual de $1´500,000.00 (un millón quinientos mil pesos 
00/100 m.n.) por parte del municipio, para iniciar con los trabajos del Comité de Feria, por lo 
que solicita que se apruebe dicha cantidad para anticipo y gastos menores de dicha feria. Y 
que se presente el programa con anticipación, pero si se requiere autorizar ese anticipo para 
comenzar a trabajar en los contratos de eventos y anticipos y se empiece a realizar la 
planeación. Y apartar las agrupaciones con tiempo, igualmente para que la gente que nos 
visita pueda venir. 
 
El regidor TEC. JOSÉ EDUARDO GARCÍA ROSAS secunda al Presidente Municipal MTRO. 
MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO considerando que es una cantidad buena para darle 
al pueblo una feria de calidad. 
 
El regidor DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS manifiesta respecto a la convocatoria que 
solamente asistirían a aprobar el punto respecto al Comité de Feria, por lo que menciona que 
la propuesta del Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO le 
sorprende; manifestando que en la pasada feria en su momento comento respecto que le 
pareció un gasto exagerado así como algunos eventos, en el que él personalmente no estuvo 
de acuerdo por el gasto que representaron. Haciendo la contrapropuesta de que solo se 
sujeten al menos al límite de la recaudación que se obtenga y que no se vaya más allá.   
 
Así mismo, manifiesta tener una duda, consultando si aparte de la cantidad recaudada, el 
Ayuntamiento pondrá otra cantidad igual. Tomando la palabra la Sindica Municipal LIC. 
HARLENE MORALES VARGAS manifiesta que de esa manera entendió, que aparte de lo 
que ingresa de recaudación, el municipio aporte otra cantidad igual.  

 
El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO menciona que 
respecto al tema de la feria, insiste y pide su voto de confianza, recordándoles que el gasto es 
el apoyo para que se les da a las personas que hacen todos los eventos, es para toda la 
organización, por lo que lo deja a consideración de regidores, comentando que se ha trabajado 
mucho en traer recurso al municipio,  por lo que considera que están en condiciones de realizar 
una buena feria, manifestando que se va a invertir, considerando que es una cantidad módica 
y razonable. 
 
El regidor DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS manifiesta estar de acuerdo con lo comentado por 
la Sindica Municipal LIC. HARLENE MORALES VARGAS, expresando que el tema de esta 
convocatoria estaría agotado, mencionando que las Sesiones Extraordinarias son para tratar 
el punto, el cual ya se trató, fue aprobado el comité, considera que el asunto del presupuesto 
es un tema delicado, y considera no es momento de tratarlo, porque no ve que haya unidad 
de opiniones, entonces propone que se vea en otra oportunidad. 



Por lo que se somete a consideración la petición que hace el presidente para autorizar la 
cantidad de $1´500,000.00 (un millón quinientos mil pesos 00/100 m.n.) para empezar a 
trabajar con los anticipos y gastos iniciales de la Feria, propuesta es secundada por el regidor 
TEC. JOSÉ EDUARDO GARCÍA ROSAS.   

Acto continuo, se puso a consideración la propuesta anteriormente solicitada obteniendo 6 
(seis) votos a favor por parte del Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS 
OSORIO, y los Regidores Propietarios TEC. JOSÉ EDUARDO GARCÍA ROSAS, C. 
FILIBERTO GONZÁLEZ GUERRERO, L.E.P. DELIA GUEVARA PÉREZ, M.V.Z. FERMIN 
EDUARDO GARCÍA ACOSTA y C. GLORIA ANGÉLICA AYALA; y 3 (tres) abstenciones por 
parte de los regidores C. ALEJANDRA ROCIO LEPE ZEPEDA, LIC. SALVADOR 
VILLANUEVA BAUTISTA y MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ GONZÁLEZ, y un voto en 
contra por parte del regidor DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS. 
 
Expresando la Sindica Municipal LIC. HARLENE MORALES VARGAS, no emitir su voto, 
porque desea externar su punto de vista al respecto, y comenta que su participación era antes 
de la votación, ya que se les solicita por parte del Presidente Municipal una cantidad como 
límite, la cual se estaría utilizando para comenzar con los gastos, y entonces, porque no 
comenzar como la vez pasada, que se destine una cantidad menor, para enganches, con 
pequeños pagos, y una vez que se les presente esa parte de la finalización, donde ya diga se 
debe tanto, pero se reunió tal cantidad, para que podamos  pagar, porque aún no tenemos el 
total de todo lo que van hacer patrocinios, y entonces en una sesión extraordinaria 
posteriormente sí votar por una cantidad mayúscula, como la vez pasada. 
 
El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO, le responde estar 
totalmente de acuerdo, ya que el tema se está solicitando por los tiempos, sugiriendo destinar 
entonces una cantidad que se pudiera considerar, y queden todos satisfechos, dejando sin 
efectos la anterior propuesta, y que quede asentado que se inicie con un anticipo, y 
posteriormente se presente el programa general y se apruebe una cantidad mayor. 

La regidora C. ALEJANDRA ROCIO LEPE ZEPEDA, manifiesta estar de acuerdo también, 
ya que todo ha aumentado, y que en una mesa de trabajo posteriormente se autorice lo que 
sea necesario, en base a los eventos ya programados, para que se tenga una muy bonita feria 

La Sindica Municipal LIC. HARLENE MORALES VARGAS propone se pueda partir de 
$500,000.00 (quinientos mil pesos 00/100 m.n.), y ya una vez organizados, en sus reuniones, 
una vez que definan puntos, de igual forma los deben de presentar, y saber en qué momentos 
es donde se ocupa más, y precisamente de que aún no se organizan, esa cantidad si sería 
muy buena para comenzar. 

El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO expresa estar de 
acuerdo en esa cantidad, invitándolos a todos a trabajar, y que una vez que se tenga el 
programa, en una mesa de trabajo revisarlo, y los que puedan aportar al comité lo hagan, en 
las diferentes actividades y eventos. Y que esta abierto a sus propuestas y aportaciones, y 
que se le dé la confianza al comité de Feria. 

 Por lo tanto y a petición de El Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS 
OSORIO la propuesta inicial aprobada, se ajusta a la cantidad de $500,000.00 (quinientos mil 
pesos 00/100 m.n.), para comenzar a trabajar con los anticipos de la Feria. 

 
A solicitud del Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO se 
pone a consideración someter a votación y en su caso a aprobación la cantidad inicial de $ 
500,000.00 (quinientos mil pesos 00/100m.n.) para destinarlo al pago de los anticipos de 



gastos que realice el Comité de Feria El Grullo 2024, esto con la finalidad de avanzar en los 
trabajos pertinentes de la organización y contratación de eventos y espectáculos artísticos a 
realizarse.  
 
Acto continuo, se puso a consideración del pleno el punto que les ocupa, obteniendo 10 (diez) 
votos a favor por parte del Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS 
OSORIO, Sindica Municipal LIC. HARLENE MORALES VARGAS y los Regidores 
Propietarios TEC. JOSÉ EDUARDO GARCÍA ROSAS, C. ALEJANDRA ROCIO LEPE 
ZEPEDA, C. FILIBERTO GONZÁLEZ GUERRERO, L.E.P. DELIA GUEVARA PÉREZ, 
M.V.Z. FERMIN EDUARDO GARCÍA ACOSTA, LIC. SALVADOR VILLANUEVA BAUTISTA, 
C. GLORIA ANGÉLICA AYALA y MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ GONZÁLEZ, y 1 
(una) abstención por parte del regidor DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS, porque manifiesta 
que ya se había aprobado la anterior cantidad. 
 
AUTORIZANDOSE la cantidad inicial de $ 500,000.00 (quinientos mil pesos 00/100m.n.) 
para destinarlo al pago de los anticipos de gastos que realice el Comité de Feria El 
Grullo 2024, esto con la finalidad de avanzar en los trabajos pertinentes de la 
organización y contratación de eventos y espectáculos artísticos a realizarse. 
 
Y como acto seguido se procede a llevar a cabo la correspondiente Toma de Protesta 
al Comité de Feria El Grullo 2024. 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO les 
hace la correspondiente Toma de Protesta de Ley: 
 

PROTESTAN CUMPLIR Y HACER CUMPLIR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS 
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR DEL ESTADO DE JALISCO Y 
LAS LEYES, REGLAMENTOS Y ACUERDOS QUE DE UNA U OTRA EMANEN, ASÍ 
COMO DESEMPEÑAR LEAL, PATRIÓTICA Y EFICAZMENTE EL CARGO QUE SE 
LES HA CONFERIDO, MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DEL 
MUNICIPIO.  
 
Respondiendo los Integrantes del Comité de Feria El Grullo 2024: Si, protesto. 
 
“SI ASÍ NO LO HICIERAN, QUE LA NACIÓN, EL ESTADO Y EL MUNICIPIO DE EL 

GRULLO, SE LOS DEMANDEN”. 
 

PUNTO NO. 5: No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada la Sesión 
Extraordinaria de Ayuntamiento, del 27 de Octubre de 2023, siendo las 15:30 horas. 
 
 
LIC. EN PSIC. ERIKA VANESSA RAMÍREZ JIMÉNEZ 
SECRETARIA GENERAL 

 
 


